

Caregroup umum

# Grace: The Anatomy Of Peace (Anugerah: Anatomi Kedamaian)



Filipi 2:1-11; Yohanes 17:20-24

## BAHAN CARE GROUP

Pernahkah Anda mengalami konflik dengan saudara seiman di gereja? Apa yang menyebabkan konflik tersebut? Apa respons dan perasaan Anda saat ada dalam situasi tersebut? Sudahkah konflik itu diselesaikan? Bagikan pengalaman Anda dalam kelompok!

## EKSPLORASI FIRMAN

Hari ini ketika kita berbicara soal pertumbuhan rohani kebanyakan orang cenderung mengasumsikan pertumbuhan rohani kita secara pribadi. Alkitab baik dalam Injil Yohanes maupun dalam Surat Paulus kepada Jemaat Filipi dengan tegas menjabarkan bahwa pertumbuhan rohani sejati bukan sebatas ketaatan dan ketekunan pribadi seseorang dalam menjalankan disiplin rohani seperti beribadah, bersaat teduh, berdoa, dan membaca Alkitab. Pertumbuhan rohani dalam Alkitab juga berbicara dalam konteks komunal dimana kita sebagai sesama umat Perjanjian Allah bertumbuh bersama dengan saudara seiman menjadi semakin serupa dengan Kristus.

Pertumbuhan rohani komunal ini nampak dari cara hidup kita, apakah kita sehati sepikir sejiwa dan setujuan (Fil 2:2), menaruh pikiran dan perasaan yang ada pada Kristus (Fil 2:5). Jika kita sebagai komunitas orang percaya sungguh bertumbuh maka kita bisa menyaksikan ada hal yang luar biasa terjadi ditengah-tengah kita. Kita akan menyaksikan komunitas kita sebagai komunitas yang saling mengasihi, penuh belas kasihan, setiap orang menjadi semakin rendah hati dan lebih mengutamakan orang lain daripada diri sendiri. Dengan cara demikian kita menjadi serupa Kristus yang tidak mengutamakan diri sehingga mempertahankan kesetaraan-Nya dengan Allah, melainkan karena kasih Ia mengosongkan diri menjadi manusia dan taat hingga mati di salib.

Dalam Yohanes 17 Tuhan bahkan berdoa kepada Bapa agar kita murid-murid-Nya boleh bersatu, sebagaimana Bapa dan Kristus adalah satu. Dalam kesatuan ini dunia akan mengetahui bahwa kita ini sungguh-sungguh murid Kristus sejati, karena dari cara hidup kita yang berbeda dari dunia, kita hidup berdasarkan kasih Allah. Bahkan lebih dari itu, lewat kesatuan kita inilah cara kita memberikan kesaksian kepada dunia tentang siapa Yesus bahwa Ia sungguh-sungguh Mesias-Juruselamat yang diutus oleh Bapa. Lewat kesatuan

kita dunia dapat melihat bagaimana karya penebusan Tuhan mengubah kehidupan kita, inilah kesaksian hidup yang nyata kepada dunia bagaimana sekumpulan orang berdosa dapat dipulihkan dan dipersatukan melalui karya penebusan Yesus yang diutus Bapa.

Setiap kita adalah orang yang dipilih dan dikuduskan Tuhan untuk meneruskan karya-Nya di dunia ini. Kita dipanggil untuk membangun satu sama lain melalui komunitas umat Allah, yakni gereja. Sekalipun setiap kita memiliki kekurangan, keterbatasan dan pergumulan yang berbeda, kita dipanggil untuk bersatu, saling mengasihi, saling mengampuni, sehati dan sepikiran dalam Tuhan. Saat kita menjadi satu pada waktu itu kita tidak lagi serupa dunia, melainkan menjadi serupa Kristus, tidak lagi mengutamakan diri melainkan sesama. Dalam kesatuan inilah terletak kekuatan terbesar dalam kesaksian kita di dunia. Melalui kesatuan ini dunia tahu kita murid Tuhan dan kita menyembah Tuhan yang benar. [DK]

## **APLIKASI KEHIDUPAN**

### **Pendalaman**

Apa makna dari pernyataan menaruh pikiran dan perasaan yang ada pada Kristus?

### **Penerapan**

Apa kontribusi nyata yang dapat Anda kerjakan agar gereja lokal dimana Anda beribadah dapat semakin bertumbuh?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhirilah Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.